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ロータリーは世界をつなぐ 

2019－2020年度 ＲＩ会長 マーク･ダニエル･マローニー 
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第２２９２回 例 会 令和元年 7月 16日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内 勝利 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内 勝利 会長 

御 祝 披 露 … 宮内 勝利 会長 

誕 生 祝 … 木村 貞夫 会員(7月 10日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 堀   猛 会員(7月 12日) 

 

幹 事 報 告 … 杉浦  武 幹事 

 

 
 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
クラブ協議会 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
来週のプログラム（令和元年 7 月 23日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「未定」 
銚子市行政アドバイザー 木樽 正明 氏 

 

第 1回定例理事会（例会終了後） 

 
お食事「銚子プラザホテル」 

紫陽花 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2291回例会(令和元年7月9日) 

会長挨拶               宮内 勝利 

 先週3日に幹事と共に銚子ロータリークラブに就任の

挨拶に行ってまいりました。石井ガバナー補佐と藤﨑補

佐幹事も一緒でした。銚子ロータリークラブは39名との

事でしたが、当クラブとは6名違いですが、活気があり

元気なクラブと見えました。若い会員が多く入会してお

り、3割位の会員は知らない会員でした。 

 6 日には社会を明るくする運動のパレードでしたが、

あいにくの雨で中止でした。 

 さて、今日はＲＩと地区の今年度の方針と計画をお知

らせしたいと思います。ＲＩ会長マーク・ダニエル・マ

ローニーのテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。 

①ロータリーを成長させる；会員増強については全世界

で20年間足踏みが続いており危機的状況です。新しい

会員モデルをつくり入会への新しい道を開く。 

②家族を参加させる；人生の階段の途中にある家族の若

い世代をありのままに迎え入れ、家族の中から委員を

募る。 

③ロータリーのリーダーになる道を拓く；ロータリーが

最も必要としている奉仕とリーダーシップを発揮でき

る人たちに貢献への扉を開き会長になりやすくする。 

④もありますが、国際的な事で国連とのつながり等が書

いてあり難しくてどう説明してよいか分かりませんから

省力します。 

その他では、2020年はロータリー115周年に当たり、

日本のロータリーも100周年を控え、東京オリンピック

も開催されます。 

地区ガバナーの諸岡ガバナーは地区スローガンとして、

ロータリーから千葉を元気にと宣言しました。クラブを

元気にして、ロータリーが千葉を元気にする事を目指す

と考えています。地区ロータリーを元気にするために目

標として、地区3,000会員、300女性会員、30会員未満

のクラブの基盤強化、3クラブ新設を目指います。 

来週はガバナー補佐によるクラブ協議会が開催されま

す。大勢の会員の参加をお願いします。 

 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・バギオだより第73号の送付 

・ロータリー希望の風奨学金「風の便り」 

・ロータリー全国囲碁大会案内 

・ＲＹＬＡ委員会からのご案内 

・ＲＬＩ推進委員よりお知らせ 

・2019-2020 年度、上期普通寄付金のお願い【米山記

念奨学会】 

・地区寄付リポート             受領 

２・2018-19年度ガバナー事務所より 

 務所閉鎖のお知らせ             受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

 2019-2020年度 上期普通寄付金のお願い    受領 

４・茂原東ＲＣより 

解散のご挨拶                受領 

５・小見川ＲＣより 

事務局住所変更のお知らせ          受領 

６・千葉科学大学より 

 2019年度千葉科学大学「ＣＩＳフォーラム」の開催に

ついて（ご案内）              受領 

７・例会変更のお知らせ 

佐原香取ＲＣより 

  7／15(月) 定款第８条第１節（ｃ）により休会 

7／22(月) 「寿茂登」1000回記念例会    受領 

小見川ＲＣより 

7／31(水) 休会（定款第8条第1節Cによる）受領 

☆活動計画書受領  館山ＲＣ 

☆会報受領  館山ＲＣ  佐原ＲＣ 

五大奉仕委員長就任挨拶 

クラブ奉仕委員会       石毛 園子 委員長 

今年度のクラブ奉

仕委員長を仰せつか

りました石毛です。

１年間宮内会長の運

営方針に従って活動

してまいります。会

員の皆様、ご協力よ

ろしくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会         黒田 幸一 委員長 

 今年度、職業奉仕委員長を仰せつかりました黒田です。 

宮内会長の方針に則り、職業奉仕活動を通じて、銚子を

元気していきたいと思います。 
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 また、今年度の移

動例会は親睦委員と

協力し、東京の府中

サントリーと赤坂迎

賓館の見学を予定し

ております。家族参

加の実施を計画して

おりますので、ご協力宜しくお願い致します。 

 

社会奉仕委員会         川津 光雄 委員長 

社会奉仕委員会は

地域の諸行事に参加、

協賛等を行い交流を

深めつつ、宮内会長

の掲げられた「例年

行っている事業は時

代に合っているか一

度見直す」との運営方針を実践に移して参ります。 

会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。 

１．継続事業は引き続き実施する 

２．関連団体への協力・支援・助成を行う 

３．地域の諸行事に積極参加する 

 

国際奉仕委員会         網中 吉郎 委員長 

今年度、国際奉仕

委員長を務めさせて

いただくことになり

ました。とは言うも

のの、前年度委員長

であった井内さん転

勤に伴う後任として、

今年4月から引続いての担当です。 

今年度のＲＩテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」に

一番近い位置にあるのが国際奉仕のように感じます。 

 国際奉仕部門には、ロータリー財団委員会、米山記念

奨学委員会があります。財団と米山の活動は、詰まる所

会員の皆様にご寄付をお願いすることに行き着きます。 

 寄付といっても、ただ言われたから寄付をするという

のではなく、積極的に自ら考えて寄付をしていただくこ

とが理想です。その為には、何よりもロータリー財団・

米山記念奨学会についての理解が欠かせません。 

 今年度はこのことに力を入れ、会員の皆様に自主的な

寄付をしていただける環境作りができればと思っており

ます。 

 会員皆様のご協力をいただきながら委員会活動を進め

る所存ですので、一年間よろしくお願いいたします。 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には次

の各項を奨励することにある：  
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと；  
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべ

て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会と

してロータリアン各自の職業を高潔なものにす

ること；  
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業

および社会生活において、日々、奉仕の理念を実

践すること；  
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワ

ークを通じて、国際理解、親善、平和を推進する

こと。 

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

１. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理

基準をもって行動する。 

２. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業

に対して尊重の念をもって接する。  

３. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、

特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世

界中の人びとの生活の質を高める。 

４. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすよ

うな言動は避ける。 

５．ロータリーの会合、行事、および活動においてハラ

スメントのない環境を維持することを支援し、ハラ

スメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報

告した人への報復が起こらないよう確認する。 

 

国際ロータリーの青少年と 

接する際の行動規範に関する声明 

国際ロータリーは、ロータリーの活動に参加するすべて

の青少年のために、安全な環境をつくり、維持するため

に努力している。 

ロータリアン、その配偶者、その他のボランティアは、

接する児童および青少年の安全を考え、肉体的、性的、

あるいは精神的な虐待から彼らの身の安全を守るため、

最善を尽くす責任がある。 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 宮内勝利  副会長 石毛園子  幹事 杉浦 武 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 杉山正躬・藤﨑一成・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2019-2020 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

五大奉仕委員長 

 石毛園子クラブ奉仕委員長 

黒田幸一職業奉仕委員長 

川津光雄社会奉仕委員長 

網中吉郎国際奉仕委員長 

飯田貴之青少年奉仕委員長 

2019-20 年度、五大奉仕委員長となりました。1

年間会員の皆様からのご協力をいただき頑張りま

す。宜しくお願い致します。 

川津光雄君 

 7 月 3 日、銚子第 3 漁港において、銚子海上保安

部と海難発生時における無人航空機（ドローン）

による協力に関する協定締結と無人航空機による

海難救助訓練のデモンストレーションを行いまし

た。 

海難発生時における無人航空機の協力は全国初め

ての試みで、弊社は無人航空機事業を通じて地域

貢献を進めて参ります。 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和元年年 7月 11日(木) 9：45 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・7月第 3例会スケジュールの件     承認 

第 3例会 7月 23日 卓話者変更 

  川島仁一会員 

 → 銚子市行政アドバイザー 木樽正明氏 

２・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 

承認 

 

 

 

 

お 願 い 

欠席される方は、遅くとも前日までに事務

局へご連絡下さい。また、近隣のクラブへ

のメークアップを是非お願い致します。

（メークアップされるクラブへ事前連絡を

して下さい。） 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／９） 報 告 

 

点   鐘  宮内 勝利 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ５８．０７ ％ 

６月２５日        確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １３名 

 

メークアップ   

藤﨑君          （7/6社会を明るくする運動） 

石井君 藤﨑君          （7/9八日市場ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥  ３，６0０－ 

小 計 ￥  １，４００－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ２2，0００－ 

小 計 ￥ １０，０００－ 


